

Fecha: 31-07-2025 Medio: El Llanquihue Supl.: El Llanquihue

Tipo: Noticia general

Título: China denuncia 'catástrofe humanitaria sin precedentes' en Gaza

 Pág.: 13
 Tiraje:
 6.200

 Cm2: 202,4
 Lectoría:
 18.600

 VPE: \$ 221.798
 Favorabilidad:
 □ No Definida



CHINA SE MOSTRÓ PREOCUPADA POR "CATÁSTROFE HUMANITARIA EN GAZA

## China denuncia 'catástrofe humanitaria sin precedentes' en Gaza

**MEDIO ORIENTE.** Gobierno chino exigió un alto al fuego en el enclave palestino.

china expresó ayer su "profunda preocupación" por la situación en Gaza, denunció una "catástrofe humanitaria sin precedentes" y exigió a Israel el cese immediato de las operaciones militares, así como el levantamiento del bloqueo para permitir la entrada de ayuda humanitaria, sumándose así a una serie de Estados y líderes mundiales que claman por un alto al fuego.

"Instamos a todas las partes implicadas, especialmente a Israel, a detener de inmediato las operaciones militares, levantar el bloqueo y el asedio, restablecer por completo el acceso humanitario y evitar una crisis aún mayor", afirmó ayer el vocero del Ministerio de Relaciones Exteriores chino Guo Jiakun.

El portavoz de la Cancillería aseguró que la situación humanitaria en la Franja ha alcanzado niveles "sin precedentes" tras 21 meses de conflicto, y citó cifras recientes de la Organización Mundial de la Salud (OMS), que contabiliza 74 muertes por malnutrición en lo que va de año, 63 de ellas registradas este mes, incluidos 25 menores., aunque las del ministerio de Salud en Gaza supera las 140 muertes por desnutrición.

"Estas cifras son la prueba más reciente de la catástrofe humanitaria que vive Gaza", subrayó Guo, quien reiteró que la comunidad internacional "no puede permanecer impasible" ante la magnitud del sufrimiento civil.

## ALTO AL FUEGO INMEDIATO

La postura de Pekín ha sido la de pedir un alto al fuego inmediato y un acceso pleno de ayuda humanitaria a la Franja de Gaza, que permanece bajo asedio desde hace meses y donde, según Naciones Unidas, más de un tercio de la población pasa días enteros sin alimentos.

Guo recordó que, para Pekín, la cuestión palestina sigue estando "en el núcleo del problema en Oriente Medio" y recalcó que la única salida es la "solución de los dos Estados".

## **ESTADO PALESTINO**

En ese sentido, expresó el respaldo de China a la creación de un Estado palestino independiente "como única opción realista" para alcanzar una paz "completa, justa y duradera", y valoró los esfuerzos de países como Francia, Reino Unido y Arabia Saudí para impulsar un consenso internacional.

"China está dispuesta a trabajar junto a la comunidad internacional para detener la violencia, aliviar la crisis humanitaria y promover un arreglo politico que devuelva la estabilidad a la región", concluyó.

Las agencias de la ONU advirtieron el martes que Gaza enfrenta un grave riesgo de hambruna: más de uno de cada tres habitantes pasa días sin comer y los indicadores de nutrición alcanzaron sus peores niveles.

## MELONI TAMBIÉN LO PIDE

La primera ministra italiana, Giorgia Meloni, mantuvo ayer una conversación telefónica con su homólogo israeli, Benjamin Netanyahu, en la que insistió "en la necesidad de poner fin inmediatamente a las hostilidades, dada la situación insostenible e injustificable en Gaza".

"La conversación también brindó la oportunidad de reiterar la urgente necesidad de garantizar el acceso humanitario pleno y sin trabas a la población civil", reza un comunicado del Gobierno italiano. 63